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会長/ 原田 好展 
幹事/ 柴田 和宏 
公共イメージ向上委員長/ 梅本 昌裕 

例会日/毎週月曜日 12：30～13：30 
例会場/名古屋マリオットアソシアホテル 
 

第 2061回例会 

     2021年 6月28日（月） 第20回       

●点  鐘 会長 原田 好展 君 

●例会行事 最終例会卓話 串田正克パスト会長 

「原田年度を振り返って」 

 ●司  会 稲吉 將秀 SAA委員長 

          会長挨拶            

名古屋空港ロータリークラブ会長 原田 好展君 

 

 

私が会長の職責を仰せつかってから 1 年が過ぎようとし

ています。 

この 1 年を振り返ってみますと、例会場がキャッスルプ

ラザからメルパルク名古屋に変わりました。50周年に向

けてクラブの環境を整える事を会長方針とし、戦略計画

委員会を立案させて頂きましたが、残念ながら何一つ前

に進みませんでした。8 月当初にホテルのスタッフから

コロナ感染者が出て、その時の対応がホテルとしての体

をなしていなかったため、9 月の理事役員会に計り例会

場を変更する事が決定しました。その後「感染症に対応で

き、我がクラブの将来に取って良いホテルを」ということ

で、投票の結果マリオットに決定しました。新年例会を新

しい例会場で開く予定でしたが、緊急事態宣言が出て 3

月一杯休会になり、4 月に入ってやっと新しい例会場で

行う事が出来ました。今年度はクラブ計画書通りにほと

んど実行できず、通常例会 19回、地区補助金事業 1回

の実績となりました。 

感染症に対する考え方は非常に個人差があり、対面での

例会開催について賛成の方、反対の方から色々なご意見

を頂いています。 

会員の皆さんに満足な対応が出来なかった事も有ったと

思いますが、ロータリーの友情を持ってご容赦頂きたい

と思います。 

1 年間の活動を通じまして私のロータリアンとしてのキ

ャリアは、コロナ禍では通じない事を実感しています。今

後、時代や状況の変化に添った対応が私にとっても、チー

ム名古屋空港RCにとっても求められていると思います。

この後串田パスト会長から「原田年度を振返って」のテー

マで卓話をして頂きますので、よろしくお願いします。ク

ラブ運営に当りまして、私の立場にたって感染症予防対

策についてのアドバイスを頂いた柴田幹事、コロナ禍の

例会運営で非常にご苦労された稲吉 SAA 委員長、理事

役員の方々、皆さんのご協力により無事終える事が出来

ようとしています。1年間ありがとうございました。会員

の皆さんに感謝を持って、会長挨拶とさせて頂きます。 

 

        委 員 会 報 告           

●出席報告 （暮沼勇二郎委員） 

本日の例会 

会員数 51 出席率 89.79％ 

出 出席義務者 24 欠 

席 

者 

出席義務者 5 

席 出席免除者 20 出席免除者 2 

者 出席者計 44 欠席者計 7 

●ニコニコボックス報告（山内 佳紀委員長） 

会員の皆様、1年間ありがとうございました。 

串田パスト会長、卓話宜しくお願い致します。。 

                 原田 好展 君 

今期、最終例会です。お世話になりました。 

                 柴田 和宏 君 

お久しぶりです。元気で行きましょう。 

                 山田 幹雄 君 
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都合により退会させていただきます 

良い体験でした。ありがとうございました。 

                 竹尾  悟 君 

本日で退会させていただきます。 

ありがとうございました。 

1年後に復帰しますので、宜しくお願い致します。 

                 梅本 昌裕 君 

会長、今年はご苦労様。 

                 石川 良治 君 

原田会長・柴田幹事ご苦労様、そしてありがとう。 

                 鈴木 恵一 君 

原田会長・柴田幹事、1年間ご苦労様でした。 

                 稲熊 正徳 君 

来年から宜しくお願い致します。 

                 川口 直也 君 

原田・柴田年度お疲れ様でした。 

田邊新会長宜しくお願いします。 

                 安川 正勝 君 

卓話を宜しくお願いします。 

                 串田 正克 君 

1年間ニコボックスにご協力いただきありがとうござい

ました。 

                 金井 和治 君 

原田会長、1年ありがとうございました。 

                 山北 秀和 君 

コロナの1年でした。会長・幹事・役員の皆様、 

お疲れ様でした。 

                 柴田  弘 君 

原田会長お疲れ様でした。 

                 阿萬 裕子 君 

原田会長・柴田幹事、1年間お疲れ様でした。 

                 波多野 真 君 

1年間お世話になりました。 

                 稲吉 將秀 君 

原田会長・柴田幹事、1年間お疲れ様でした。 

                 早川 正倫 君 

会長・幹事、ご苦労様でした。 

                 内海 辰巳 君 

原田会長・柴田幹事、1年間ご苦労様でした。 

                 武田 英昭 君 

1年間ニコボックスご協力ありがとうございました。 

                 山内 佳紀 君 

                  

今日も元気で！   

杉本 敦永 君 川瀬  公 君 伊藤 康司 君 

大野 和宏 君 田中 秀典 君 中林 正人 君 

三治  明 君 高山 光雄 君 近藤 和彦 君 

暮沼勇二郎 君 照井 通夫 君 入谷 宏典 君 

市川  孝 君 堀塲 竜司 君 太田 哲郎 君 

國田武二郎 君 北園 守生 君 安江 寛二 君 

田邊 雅彦 君 伊勢村道雄 君  

 

御協力ありがとうございました。 

 

本日の協力 41名   82,000円  

本年度の協力累計        1,081,000円  

 

 

 
ニコ年間最高協力者賞 山田 幹雄君 

 

 

会長・幹事バッジ交換式 
 

 
原田会長より田邊会長エレクトへ 

 

 

 
柴田幹事より川口副幹事へ 

 

 

 

 

 



3／3 

 

 

花束贈呈 

 
原田 好展 会長 

柴田 和宏 幹事 

 

お疲れ様でした。 

 

 

米山記念奨学金の授与 

 
米山奨学生 張 申童 さん 

 

 

 
 

 
最終例会卓話 串田 正克 パスト会長 

「原田年度を振り返って」 

 

 

１ 原田会長との出会い・飛躍会 

   ２００３年１２月入会（千田会長・村瀬幹事） 

 

２ 原田年度の上半期・メルパルクで始まる 

  会長テーマ・支えよう我がクラブ 

    創立５０周年に向けて 

    飛行機の中の換気 

   8月の緊急事態宣言 

    コロナ感染者の増加 

    ツールドフランス 

   例会場変更 

    ホテル側の不適切な対応 

    クーロンウエストよりマスク届く 

   縮小しての補助金事業実施 

    認知症の共生と予防 

     

３ 原田年度の下半期・休会で始まる 

   3月末まで例会休会 

    休会号（ウィークリー）の発行 

    コロナ禍での例会 

   4月5日に初例会・マリオット 

    フェイスシールド使ってます？ 

   今年度の例会合計２０回 

 

４ 終わりに・田辺年度に向けて 

   原田年度の教訓と新たなる年度への挑戦 

 

 

 

 
中林ガバナー補佐よりご挨拶がありました。 

 


